

DOI: 10.18572/2072-4438-2019-6-17-19

Преимущества, предоставляемые учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы, в государственных и муниципальных закупках

*Матвеева Надежда Сергеевна,
ведущий научный сотрудник НИЦ-1 Научно-исследовательского института
Федеральной службы исполнения наказаний (ФКУ НИИ ФСИН России),
доцент кафедры государственного и муниципального управления
Государственного университета управления,
доктор экономических наук, доцент*

*e-mail: matveeva_nadejda@mail.ru
ID orcid.org/0000-0002-7747-1463*

Рассматриваются преимущества, предоставляемые учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы, при государственных и муниципальных закупках, анализируется организационно-правовой механизм их реализации, конкретизируется косвенная поддержка, предусмотренная Федеральным законом от 5 апреля 2013 г. № 44-ФЗ, предлагаются меры по совершенствованию поддержки.

Ключевые слова: государственные и муниципальные закупки, преимущества, учреждения и предприятия уголовно-исполнительной системы, прямая и косвенная поддержка.

Advantages Provided to Penal Institutions and Enterprises in State and Municipal Procurements

*Matveeva Nadezhda S.
Leading Research Scientist of Research Center No. 1 of the Federal State Institution
Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia
Associate Professor of the Department of State and Municipal Management of the State University of Management
Doctor of Economics
Associate Professor*

The advantages provided to institutions and enterprises of the penitentiary system in state and municipal procurement are considered, the organizational and legal mechanism of their implementation is analyzed, indirect support provided by the Federal law of 5 April 2013 No. 44-FZ is specified, measures to improve support are proposed.

Keywords: state and municipal procurement, advantages, institutions and enterprises of the penal system, direct and indirect support.